



学校だより

No. 2

－ 5 月号－

2024 年 4 月 26 日

聖ウルスラ学院英智小・中学校

3月は予想に反して気温が低く、異例と言えるほどの降雪もありましたが、この後は季節を飛び越えた暑い日もありそうです。緊張感の中で始まった新年度も3週間が過ぎ、そろそろ児童生徒にも疲れが出はじめる頃かと思えます。今年のGWはカレンダー通りということで、前半と後半に分かれた休みになります。それぞれにゆっくり休んでリフレッシュしてほしいと思えます。連休明けの元気な子どもたちの姿を楽しみにしております。

《 5 月 (聖母月) 行事予定 》

その他	日	曜	光	First	Second	Third
午後短縮SB15:30	1	水	○	全校朝礼 内科検診9:30～、13:40～	3rd祈りの集い	ロザリオの祈り
	2	木	○	①～⑤全校体力テスト	⑥学活 (⑦カット)	(SB16:20)
	3	金	-	憲法記念日		
	4	土	-	みどりの日		
	5	日	-	こどもの日		
	6	月	-	振替休日		
	7	火	○			
午後短縮SB15:30	8	水	○	④マリア祭りハ	2nd3rd	⑥委員会
尿検査予備日①	9	木	○			
尿検査予備日②	10	金	○	③④マリア祭		
	11	土	-			
	12	日	-			
	13	月	○	運動会時間割		
	14	火	○			
午後短縮SB15:30	15	水	○		⑥クラブ	
	16	木	○			
	17	金	○			
学校説明会(小)	18	土	-		自宅学習日(学校説明会/小)	
	19	日	-			
	20	月	○			
塾懇談会10～11:45	21	火	○	運動会総練習1		
午後短縮SB15:30	22	水	○		⑤⑥フレンドパーク(2ndお弁当)	
1stのみお弁当	23	木	○	運動会総練習2(お弁当)	アンガーマネジメント研修	
1stのみお弁当	24	金	○	午前授業SB13:30(〃)	(SB16:20)	
	25	土	-	1st運動会		
	26	日	-			
1stのみお弁当	27	月	○	午前授業SB13:30(〃)	5・6年水泳教室(SB16:20)	
歯科検診8:50～	28	火	○		5・6年水泳教室	
午後短縮SB15:30	29	水	○		⑤⑥児童生徒総会	
	30	木	○		5・6年水泳教室	T1駿台中学生テスト
歯科検診8:50～	31	金	○			T1校外活動

※1stのみ:5月27日(月)は、いつ運動会が行われるかに関わらず、午前授業(お弁当)となります。

《校長より 保護者の皆様へ》

2024年度の開始にあたり一言ご挨拶申し上げます。

新緑の柔らかな輝きが、命を生きる生き方を暗示してくれているように響きます。

新年度を迎えた子どもたちの輝きを大切に育むという決意を新たに、皆さまと共に前進して参りたいと願っております。昨年度皆さまから頂きました様々ご提案やご指摘を校長として重く受け止め、教員個人に対する指導・助言、そして教職員全体での研修を深めました。

現在、ファーストステージとセカンドステージの各クラス授業を校長参観という形で確認し、子どもたちの学び方と教師の授業の在り方について、校長としての指導観点を整理しつつ、教職員の指導力向上を図っております(今後サードステージの授業も校長参観を予定しております)。

結びに、教職員一人一人が本学院建学の理念を実現する指導力量を再構築し、新年度を歩み出したことをご報告申し上げ、保護者の皆さまのご支援・ご協力をお願い申し上げます。

聖ウルスラ学院英智小・中学校 校長 伊藤宣子

《聖母月》

カトリック教会では、5月は聖母月としています。聖母月の信心は近世からのもので、18世紀のイタリアで盛んとなりました。この5月は、四季折々の中で春の訪れとともに自然界の実りをもっとも感じさせてくれ、また主の復活の喜びと希望に満ちた月でもあります。そのような思いをもってこの月をマリアにささげ、マリア崇敬のために祈り続ける信心が伝統としてなされてきました。(以上カトリック中央協議会HPより)



聖母子(ボッティチェリ)

今年のマリア祭は10日にありますが、5月を通してマリア様の生き方を知り、その生き方にならうことができればと思います。学校全体のテーマは「聖母マリアの心を学ぶ」ですが、ステージ毎に次のようなテーマを設定しています。

ファーストステージ : 「信頼」(「はい」という素直な心)

セカンドステージ : 「希望」(力強く希望する心)

サードステージ : 「愛」(愛と奉仕の心)

マリア祭では、祈りの心を各クラスの花束に表し、マリア様にお捧げします。お捧げした花束は、日頃お世話になっている方々へ贈られます。

《お知らせ》

☆自家用車での送迎について(要登録) 下記について特に確認します。

- ・正門(南門)から出た直後の交差点、**7:30~8:30**は左折禁止です。
- ・北門(バス通り側、一本杉教会側の門)の利用はできません。

☆学校だよりの  の掲載基準について

「広く児童生徒の活躍をほめたたえたい」という趣旨で以下の通りとします。但し、紙面のスペースによっては、翌月以降に掲載することもありますので、予めご承知おきください。

- ・大会、コンテストなど、それぞれにおける入賞以上のもの
- ・学校を通したものに限らない。その際、掲載希望の場合、担任に賞状の写しを提出する
(学校を通したもののや部活動については、担当教員や顧問が行います)

以上 よろしくお願いたします。

主のご復活 おめでとうございます！



4月のみことば

「今や、恵みのとき。今こそ、救いの日。」使徒パウロ コリントの手紙Ⅱ6.2

新しいのちが芽生え、あらゆるものの生きる力がみなぎるこの季節に、全世界のキリスト教会は復活祭（イースター）を迎えました。復活祭とは、十字架上で亡くなり、墓に葬られたイエス・キリストが3日後に復活したことを記念する祭日です。今年は、春休み中の3月31日（日）が復活祭でした。

聖書には、イエスさまが復活されたときの様子が生き生きと描かれています。先日（4月22日）の「イースター祈りのつどい」では、集まってくれた小学生といっしょに「イースターのあさはやく」という歌を歌い、宗教科の中村明子先生が3番の歌詞について聖書のお話をしてくださいました。

3 ♪ イースターの ようかめに 「ぼくしんじない」って トマスが いうと
じゅうじかて しんだ あの イエスさまが へやに はいってきた ♪
讃美歌「イースターのあさはやく」より

トマスはイエスさまからとても愛された弟子でしたが、イエスさまが十字架にかけられた時こわくなって逃げてしまいました。以来トマスの心はかたくなになり、周りの弟子が「イエスさまは復活したよ」といっても「ぼくしんじない」と言っていたのです。そこにイエスさまが へやに はいってきて… このあと、どうなったのでしょうか？

聖書の続きはこうです。「弟子（トマス）たちはユダヤ人を恐れて、自分たちのいる家の戸に鍵をかけていた。そこへイエスが来て部屋の真ん中に立ち、『あなたがたに平和があるように…。』』と言われた。…そう言われて、（十字架で受けた傷のある）手とわき腹とをお見せになった。」（ヨハネ福音書20章19節～29節より）

トマスは見て確信しました。「まちががなくイエスさまだ。イエスさまはぼくたちが裏切って逃げてしまったことを怒っていなかった。それどころか、ぼくたちに平和があるようにと優しく言ってくれた…。」凍っていたトマスの心がみるみる温められていきました。「ぼくたちはひとりぼっちじゃない。イエスさまが復活してこのあとはずっと、ともにいてくださるんだ。」イエスさまの変わらぬ愛を知ったトマスは、勇気100倍！ この出来事を伝えるために、再び力強く歩み始めました。ここまでお話を聞いていた小学生たちも、トマスのように心が温かくなりました。

イエスさまは言いました。「あなたがたに平和があるように…。」

「平和」とは単に戦争がないというだけでなく、「心に恐れのない安心した状態」をいうのだそうです。心の恐れは、誰かと共にいることによって取り除かれます。その誰かとは復活したイエスさまでした。私たちは決して独りではない、イエスさまが共にいてくださる。これが主の復活のメッセージなのです。

春は、いろいろなことが新しく始まる季節です。子どもたちも入学、進級など新たな気持ちで迎えるように、イエスさまのご復活は私たちの生き方を新たにしてくださいます。過去の古い自分を脱ぎ捨て、新たに生きる恵みが与えられていることに感謝したいと思います。そして、今も苦しみや悲しみの中にある方々に復活のメッセージが届けられますようにお祈りいたします。

☆自転車利用について ※保険加入義務

- ・左側通行の遵守 ・歩道を走行しない ・並進しない ・携帯、スマホ、イヤホンなど「ながら走行」をしない
- ・ヘルメット着用⇒あごひもの長さも調整し、しっかり締める。「ユルい」「シメない」はかえって危険!!

☆携帯電話について

・許可申請はできるだけ早めに。必ず家庭でルールを決め徹底してください。

【重要】…ルール違反で一旦教員が預かった場合は、原則として保護者に返すことになっています。

スマートフォン、特にLINEなどの SNS、ゲーム、メルカリなどフリマアプリ等に対するお子様の利用については、利用状況の把握・管理をお願いいたします。本校の過去の事例では、LINEを不適切に使用(写真の投稿も含む)したことによる児童生徒間のトラブルやゲーム利用での高額請求などが起きております。年度の始めに、改めて意識していただきますようお願いいたします。

※保護者の皆様が記入した「許可申請時の利用事由」について、お子様と確認してください。

☆対面式の様子

4月10日(水) 小・中学校の対面式が3号館講堂で行われ、今年度初めて全校生が一堂に会しました!! また、1年生と7年生は高校の対面式(12日)にも参加しました。



小・中対面式 右下左から新生入学生代表、及び9年生・4年生「歓迎の言葉」



入場する1年生を迎える高校生

高校対面式 1年生・7年生「代表の挨拶」

☆連休中にコロナやインフルエンザなどで報告がある場合は、連絡用メールアドレス

st.ursula.eichi.shochu@gmail.com までご連絡ください。ご利用ください⇒

